



**Vorlage Nr.**

**Az.:**

## Tagesordnungspunkt 5

### der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Bierstadt am 8. März 2018

#### *Neugestaltung Platz an der Delkenheimer Straße*

---

#### Beschluss Nr. 0013

1. Der Ortsbeirat spricht sich für die vom Tiefbauamt vorgelegte Planungsvariante 2 aus.
2. Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu prüfen, ob es für den Bereich Delkenheimer Straße einen Beleuchtungsplan gibt.

Wenn ja bittet der Ortsbeirat diesen vorgestellt zu bekommen. Sollte kein Plan vorhanden sein, wird gebeten einen solchen zu erstellen.

Ziel ist eine verbesserte Beleuchtung des Platzes mit möglichst einer zentralen Lampe. Diese Lampe sollte nicht an einem der Häuser angebracht werden.

3. Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, vorhandenen flachwurzelnenden Bäume auf dem Platz durch 2 heimische tiefwurzelnende Bäume auszutauschen.

#### Begründung:

Mit der geplanten Neugestaltung auf dem Platz an der Delkenheimer Straße eröffnet sich die Möglichkeit, das gesamte Areal ganzheitlich und nachhaltig zu gestalten.

Die Beseitigung der beiden Bäume ist geboten, damit die geplanten Baumaßnahmen nicht vergeblich sind. Solange die Bäume stehen bleiben, werden die Wurzeln auch den zukünftigen Belag binnen kurzer Zeit hochdrücken und eine zerklüftete Oberfläche hinterlassen. Damit wäre die sinnvolle Neugestaltung mit ansprechender Grüngestaltung hinfällig. Die Stadt würde aus unserer Sicht unnötig Geld des Steuerzahlers aus dem Fenster werfen.

Mit einer ganzheitlichen Neugestaltung eröffnet sich die Möglichkeit, die Baumscheiben für die beiden neuen Bäumen mit geringerem Umfang zu versehen. Damit können die angestrebten sieben Parkplätze in der Breite zulegen, was das Ein- und Aussteigen vereinfacht und dem Gesamtbild des Parkplatzes zugute kommen dürfte. Die von den Anwohnern zugesagte Pflege des Parkplatzes samt Baumscheiben würde dann dadurch ebenfalls merklich erleichtert.

Bis auf die Entfernung und Neupflanzung der Bäume ist die Maßnahme bereits im Etat für dieses Jahr berücksichtigt und kann folglich sofort umgesetzt werden. Auf die Stadt würden keine zusätzlichen Kosten zukommen, da sich der Ortsbeirat bereit erklärt, die 2 neuen Bäume aus seinen Finanzmitteln zu finanzieren. Hierzu bittet der Ortsbeirat vorab um Mitteilung welche heimische Baumarten für die Nachpflanzung in Frage kommen, und was diese kosten.

**Verteiler:**

Dez V            z.w.V.  
Amt 66  
Amt 67

1005            z.d.A.

Belz  
Ortsvorsteher